

2/12 楽天春季キャンプを歓迎!
一軍昇格、リーグ優勝に期待を込めて



2月1日～21日、東北楽天ゴールデンイーグルス二軍(ファーム)が2年連続となる春季キャンプを具志川野球場で実施しました。

12日には中村市長より、ファームで頑張る選手らに歓迎の意を込めて、市および市内外事業者から清涼飲料水等の贈呈を行いました。

2/24 見事な連携で住民を救う
消防協力者に感謝状を贈呈



市消防本部は、住宅火災に気付き火元住民の命を救った3名に対し、感謝状を贈呈しました。

1月5日、字平良川に住む福原兼治さん(前列右)と久田友一さん(前列中央)が近所の住宅火災に気付き、塀の外にいた久田さんと連携し火元の住民を救助しました。富銘旭さん(前列左)は救急隊到着までの間、応急手当を施しました。

2/25 子ども達の健全育成のために
「童話の花束」贈呈式



沖縄石油基地株式会社より、「感情豊かな、心優しい子どもたちに育ってほしい」との願いから、市内の小学3年全児童および各小学校図書館、市立図書館へ、同社が所属するENEOSグループが発行する童話集「童話の花束」1,740冊の寄贈がありました。

同社からの童話集寄贈は、今回で11回目となります。

2/27 きれいな砂浜を取り戻そう
市民協働によるボランティア活動



2月27日、昨年の小笠原諸島沖で発生した海底火山噴火による軽石が海中道路の砂浜に漂着し景観を損ねていることから、市ではボランティアによる軽石除去作業を実施しました。

ボランティア作業には、中村市長をはじめ市職員、市民、地元企業など合わせて365人が参加。トン袋73袋分の軽石や漂着ごみが除去されました。

2/25 支えあう 住みよい社会 地域から
新たな民生委員・児童委員決まる



民生委員・児童委員として新たに伊盛宏美氏(みどり町5・6丁目:中央)と大川直也氏(曙)が2月1日付けで厚生労働大臣の委嘱を受けました。

民生委員・児童委員は、地域の身近な相談相手であり、相談内容に応じて各機関と連携して様々な支援サービスへの橋渡し役として活動しています。

2/25 女子高生ゴルファー、夢の舞台へ
ダイキンオーキッドレディス出場報告



第35回ダイキンオーキッドレディストーナメントへの出場をかけた同アマチュア選手権大会(1月24、25日開催)において、与那城小学校出身の小瀬川せりさん(宜野座高校2年)が優勝を果たし、本選出場を獲得したとして、市役所を訪れ中村市長に喜びの報告をしました。

3/2 「村の恩人 カッチンバーマー」
南風原発展の功績を讃える絵本を作成



南風原区自治会は、南風原集落移転300周年記念事業の一環として、村の恩人である「勝連バーマー(前浜三良)」の功績を讃える絵本の完成を中村市長に報告しました。

3/2 九州大会でうるま市対決誓う
小学生ドッジボール 2チームが九州へ



第31回春の全国小学校ドッジボール選手権沖縄大会で2位になった「夢咲ドラゴン」と3位になった「やんちゃドッジボールクラブ」の関係者らが大会の報告のため、市役所を訪れました。県大会で上位入賞を果たした両チームは3月に宮崎県で行われる九州大会に県代表としては派遣されることが決定しました。

3/12 夢に向かって羽ばたけ
具志川東中学校 卒業式



3月12日、新型コロナウイルス感染症対策の下、市内の公立中学校では卒業式が執り行われ、1,262名の生徒が新たな門出を迎えました。

具志川東中学校では、163名の生徒が卒業。與那嶺剛校長は『一人一人が、自らの可能性を信じ、日々努力できる心身ともに逞しい社会人になることを期待しています。』と卒業生に励ましの言葉を贈りました。

卒業生は、保護者や先生から暖かな拍手で見送られ、夢と希望を胸に3年間の思い出の詰まった学び舎を旅立ち、それぞれの道へ歩み始めました。

3/4 激戦制し、出場54チームの頂点に!
田場クラブ女子 優勝報告



第19回全国スポーツ少年団バレーボール交流大会沖縄県予選で優勝を果たした田場小学校女子バレーボールクラブの関係者らが優勝報告のため、市役所を訪れました。中村市長は「全国大会中止は残念ですが、これからもチームワークを大事に頑張ってください。」とエールを送りました。